

PLUS DE SECRETS.

St-Symphorien d'Ozon, un physicien lyonnais vient de mettre au point le "Gayographe" qui semble devoir être à la médecine mentale ce que la radiographie est à la médecine physique. Grâce à ses circuits électroniques, le "Gayographe" enregistre certains phénomènes de dilatation et de contraction, décelant ainsi les états successifs de la moindre activité intellectuelle, du sujet... Le "Gayographe" en permettant de sonder la pensée consciente ou inconsciente, ouvre à la science de nouvelles voies... Attention, l'espionnage scientifique fait des progrès chaque jour ! Nos pensées elles-mêmes, finiront par ne plus nous appartenir.

Cet espionnage scientifique ne s'arrête même plus à l'homme... Il descend maintenant chez les poissons. Le silence infini du fond des eaux n'est maintenant plus qu'une vieille histoire... il faut croire désormais que les poissons parlent... Comme le silence de la pensée le mutisme des carpes était jusqu'ici légendaire... conception d'un autre âge...